

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 9
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein
am 12.09.2006

Verkehrinsel auf der Rheingaustraße im Bereich der Gartenstadt [SPD]

Beschluss Nr. 0056

Der Magistrat wird gebeten, wie bereits im vergangenen Jahr durch die AG Verkehr vorgeschlagen und vom Ortsbeirat beantragt, auf der Rheingaustraße, Höhe Einfahrt Emil-Dietz-Straße (Gartenstadt), eine Verkehrsinsel einzurichten.

Begründung:

Der neu entstandene Bereich „Gartenstadt“ wird überwiegend durch junge Familien mit Kindern bewohnt, ist jedoch in Richtung Hafen durch die viel befahrene Rheingaustraße begrenzt. Der Hafen, die Turnhalle und weitere Einrichtungen sind aber gerade für Kinder Anziehungspunkte, so dass die Rheingaustraße häufig überquert werden muss. Dies ist derzeit nur in Höhe der Saarstraße bzw. Saarbrücker Allee gefahrlos möglich – ein Umweg, der leider in der Praxis oft vermieden wird, so dass es bei der Querung der Rheingaustraße zu gefährlichen Situationen kommt. Eine Verkehrsinsel würde hier Abhilfe schaffen. An dieser ist dies auch möglich, ohne dass mehr als 2 – 3 Parkplätze wegfallen würden. Nachdem der erste Antrag des Ortsbeirates wegen der hohen Kosten abgelehnt wurde, hat die SPD-Fraktion mit Interesse einen entsprechenden Bericht in der Wiesbadener Presse zur Kenntnis genommen, in dem ein neues, sehr kostengünstiges Verfahren vorgestellt wurde. Demnach kann eine vor konstruierte Verkehrsinsel, ohne weitere Bauarbeiten, direkt auf die Fahrbahn aufgeklebt werden. Dies sollte auch in Schierstein möglich sein.

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.
1007 z.d.V.

Horschler
Ortsvorsteher